

Protokoll der Fachschaftsratsitzung Informatik Nr. 469

Vom 16.10.2018 von 14:18 bis 15:38 Uhr

Sitzungsleitung: **Nicolas Lenz**

Protokoll: **Hendrik Reichenberg**

Beschlussbuch: **Jonas Zohren**

Anwesend:

Dino Kussy	Hendrik Klöß	Jonas Zohren	Sebastian Peisker
Hendrik Fuchs	Hendrik Reichenberg	Nicolas Lenz	

Verspätet:

Timuçin Boldt (E)

Abwesend:

Felix Thran (E)	Jasmin Selchow (E)	Matthias Schaffartzik (E)
Jasmin Bruns (E)	Julia Wucherpfennig (E)	Pauline Speckmann (E)

Gäste:

David Mehren	Benjamin Richter	Jennifer	Minh-Nguyet
Christian Gemke	Pia Imiolczyk	Pham	

Inhaltsverzeichnis

1	ToDos	2
2	Post	3
3	Mails	3
4	Berichte	3
5	Zeitungen	4
6	Mülleimer	4
7	Facebook	5
8	Film-AG	6
9	Sonstiges	6
10	Newsletter	7

14:18 Uhr Die Sitzung wird eröffnet.

1 ToDos

Beginn des TOPs: 14:18

ToDos

Alt:

- SIM-Karte von Netzklub besorgen → Hendrik Reichenberg → in Arbeit
- FSRler-Plakat erstellen → Hendrik Reichenberg → in Arbeit
- Schilder in den Lernräumen → Hendrik Klöß → in Arbeit
- Alte Stühle entsorgen → Hendrik Klöß → in Arbeit
- Metro Personen umtragen → Nicolas Lenz → in Arbeit
- Gruppenbild des FSRs hochladen → Nicolas Lenz → in Arbeit
- Kurzlinkseite im Wiki anpassen → Jonas Zohren → in Arbeit
- Büroschränke aufräumen → Felix Thran → in Arbeit
- Inventarliste für die FSBs erstellen → Felix Thran → in Arbeit
- Tassen-Schild für die Küche erstellen → Pauline Speckmann → in Arbeit
- Dem Dekanat den OH14-Türschaden bekannt geben → Matthias Schaffartzik → in Arbeit
- Neuen Mülleimer besorgen → Nicolas Lenz → in Arbeit

Beschluss

Beschlusstext:

Der FsR beschließt das Protokoll 458 in der Version 3 vom 08.10.2018, vorbehaltlich redaktioneller Änderungen.

Ja Nein Enthaltung

4 0 4

Angenommen

Wahlberechtigte anwesend: 8

14:24 Uhr: Timuçin Boldt und Jennifer Minh-Nguyet Pham kommen.

2 Post

Beginn des TOPs: 14:25

- ☒ TU, iwip – HiWi Ausschreibung – zum Aushang
- ☒ TU, Zentrum Studienstart – Flyer und Poster "Die zweite Entscheidung" – zum Aushang
- ☒ Metro – Prospekte – weitergeleitet
- ☒ FIF – Ausgabe 3/2018 – ausgelegt

3 Mails

Beginn des TOPs: 14:26

- 10.10.2018
 - @ FSB - Alina Pongracz
 - ☒ Erinnerung an Glühweinstandtreffen am Mittwoch, dem 17.10.18, um 16 Uhr c.t. im Asta-Seminarraum.
- 15.10.2018
 - @ Uriel Elias Wieblitz
 - ☒ Der FSR versäumt die Vorstellung seiner selbst vor den Schülerinnen
- XX.XX.XXXX
 - @ AStA-Financer – Florian Virow
 - ☒ Es gibt nun eine AStA-Finanzsprechstunde für das Wintersemester 18/19, jeden Donnerstag von 14-15 Uhr im AStA. Im November findet außerdem eine Finanz-FsRK statt.
- 09.10.2018
 - @ FOSS-AG – Josef Schneider
 - ☒ Es ist ein Schließfach für die AG gewünscht. Dieses bekommt sie.
- Sonstiges
 - Spam

4 Berichte

Beginn des TOPs: 14:29

- Nicolas Lenz:
 - Es ist ärgerlich, dass die Schnupperuni keine Vorstellung durch uns bekommen hat. Leider kam jedoch auch die Anfrage recht kurzfristig. Wir hoffen auf zukünftige gute Kommunikation.
- David Mehren:
 - Das neue Laminiergerät ist angekommen. Der Eckenstanzer kommt kommende Tage.
 - tex.fachschaften.org kann ab jetzt Bilder unterstützen. In bälde kommt es außerdem aus dem Testbetrieb heraus.

- Wir bekommen bald ein Ticketsystem. Die Mailadresse fs-informatik@tu-dortmund.de liegt aktuell beim ITMC. fsinfo@lists.cs.tu-dortmund.de liegt bei der IRB. Die Admins hätten sich gewünscht, dass alle Mails zu unserem Server geschickt werden, die auf fsinfo@cs.lists.tu-dortmund.de kommen. Wir bekommen jetzt ein Postfach bei der IRB, das wir per IMAP abrufen können. Daran kann dann durch das ITMC weitergeleitet werden.
- Hendrik Klöß:
 - Mit dem Geld der Pfannkuchen-AG hat die Koch-AG gestern zwei neue Topfdeckel gekauft.
- Hendrik Fuchs:
 - Wenn Menschen Tassen in der Küche nicht in die Spülmaschine räumen, weist sie gerne darauf hin, dass sie dies doch tun dürfen.
 - Schreibt Menschen Mails, wenn diese Dinge ins Fach gelegt bekommen.
- Sebastian Hauer:
 - Das Pissoir in der Toilette über der Küche war defekt und Wasser ist durch die Zwischendecke in unsere Küche gelaufen. Unsere Elektrogeräte sind glücklicherweise alle intakt.
 - Die Handtücher in der Küche müssen demnächst wieder gewaschen werden.
- Jonas Zohren:
 - Professor Teubner wurde über die Fahrradständersituation informiert und hat zugesagt diesbezüglich mit dem Dezernat 6 zu reden. Außerdem gibt es zukünftig diesbezüglich ein Gespräch mit dem AStA.

5 Zeitungen

Beginn des TOPs: 14:45

Vorstellung des TOPs

Das Probeabo der TAZ läuft aus. Da sie nicht viel gelesen wird, wäre es unklug das Abo zu verlängern. Ab jetzt probieren wir Fachzeitschriften wie die c't und die Titanic aus.

Fazit

Wir lassen die TAZ auslaufen. Bei der Titanic schließen wir ein Probeabo ab und die c't abonnieren wir.

6 Mülleimer

Beginn des TOPs: 14:49

Vorstellung des TOPs

Wir brauchen einen neuen Mülleimer für das CZI, da der bisherige kaputt ging.

Finanzbeschluss

Beschlusstext:

Ja	Nein	Enthaltung
8	0	0

Angenommen
Wahlberechtigte anwesend: 8

7 Facebook

Beginn des TOPs: 14:52

Vorstellung des TOPs

1. Wollen wir unsere Telefonnummer auf Facebook angeben?
2. Wollen wir die Nachrichten auf Facebook aktivieren?
3. Wie ist die Policy, wer die Seiten administriert?

Diskussion

1. - Es beugt Spamanrufen vor, wenn wir keine angeben. Wer uns wirklich erreichen will, schafft es sich bis auf unsere Website durchzuklicken.
2. - Facebooknachrichten werden aktuell durch einzelne FSRler bearbeitet. Zukünftig wird dies in unser Ticketsystem eingebunden.
3. - Aktuell haben wir keine Social-Media-Beauftragten. Wollen wir Leute außerhalb des FSRs unter den Admins haben? Aktuell sind Hauer, Jakob, Hendrik R. und Se Admins auf Facebook.
 - Jenni hat zukünftig Lust am Newsletter und als Social-Media-Beauftragte zu arbeiten.

15:05 Uhr: Jasmin Bruns kommt.

8 Film-AG

Beginn des TOPs: 15:07

Vorstellung des TOPs

Die Film-AG hatte eine Nachbesprechung. Dabei sind folgende Fragen aufgekommen:

1. Der Film-AG-Schrank ist recht voll. Die Kostüme will die AG nicht wegschmeißen, weil alle in einem guten Zustand sind. Kann die AG einen Spind bekommen?
2. Außerdem wurde besprochen, ob man bei Celtex (Abo 20€ im Monat) oder Final Draft (zwei Lizenzen 130€) eine Lizenz anschaffen könnte. Wie steht der FSR dazu?
3. Weiterhin besteht die Frage, ob man die Software und Filme auf dem Server lagern, und dort Filme schneiden könnte. Was sagen die Admins dazu?

Diskussion

- Es sollten noch Spinde frei sein.
- Es wird durch die Film-AG evaluiert, ob die Final Draft Lizenzen das Gerät wechseln können.
- Die Film-AG darf sich gerne an die Admins wenden, um die technische Umsetzung zu erörtern.
- Die Software wird dem FSR bald noch einmal per Mail ordentlich vorgestellt.
- Die Film-AG überlegt potentiell das Filmequipment aufzustocken. Hierzu wird jedoch zuvor mit dem AstA, der FsRK und der Fachschaft Journalistik kommuniziert, ob diese gegebenenfalls bereits das gewünschte Equipment besitzen oder eine Beschaffung an zentraler Stelle sinnvoller wäre.

9 Sonstiges

Beginn des TOPs: 15:22

- Jonas würde im Wiki sehr gerne Protokollshaming betreiben. Dies wird mit den anderen Protokollanten abgesprochen.
- Benni würde gerne eine Tutorial-AG ins Leben rufen. Wie ist die Meinung des FSRs dazu?
 - Die Idee sind Videos zu Studiumsinhalten, Uniinhalten, Fachschafts- oder Informatikthemen. Diese könnten auf YouTube oder unserer Website hochgeladen werden.
 - Es gibt den Vorschlag auch Vorträge damit zu verbinden.
- Das Coffein and Code wurde zuletzt federführend von Hauer angeboten. Hier eine Nachfolge zu bestimmen, wäre äußerst sinnvoll.

15:32 Uhr: Pia Imiolczyk geht.

- Die PR-Beauftragten dürfen Inhalte auf der Website insbesondere bezüglich der Sitzungszusammenfassungen o.ä. strukturieren, wie sie wollen.
- Moritz Pfalzgraph würde gerne eine Sitzungsänderung auf der kommenden FVV durchführen. Se und Moritz treffen sich hierzu nach der Sitzung.

10 Newsletter

Beginn des TOPs: 15:35

- Ende des Monats plant die RP-AG einen Halloween-Themenabend. Zukünftig sollen solche themenbasierten Abende jeden Monat stattfinden. Diese sind offen für alle.
- <https://fsinfo.cs.tu-dortmund.de/ags/rollenspiel-ag/start>
- Es gibt eine AStA-Halloween-Party in der EF50 und eine Halloween-Party im Spunk.

15:38 Uhr Die Sitzung wird geschlossen.